
xiv

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Transliterasi kata-kata Arab yang dipakai dalam penyusunan skripsi ini

berpedoman pada Surat Keputusan Bersama Menteri Agama Republik Indonesia dan

Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor: 158/1987 dan

0543b/U/1987, tanggal 22 januari 1988.

A. Konsonan Tunggal

Huruf
Arab

Nama Huruf Latin N a m a

ا
ب

ت

ث
ج

ح

خ

د
ذ
ر

ز
س

ش

alif

ba’

ta’

śa’

jim

ḥa'

kha’

dal

żal

ra'

zai

sin

syin

ṣād

tidak dilambangkan

b

t

ś

j

ḥ

kh

d

ż

r

z

s

sy

ş

tidak dilambangkan

Be

Te

Es (dengan titik di atas)

Je

Ha (dengan titik dibawah)

Ka dan Ha

De

Zet (dengan titik di atas)

Er

Zet

Es

Es dan Ye
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ص
ض

ط
ظ
ع

غ

ف

ق
ك

ل

م

ن
و

ه

ء
ي

ḍaḍ

ṭa'

ẓa

‘aīn

gain

fa'

qāf

kāf

lam

mim

nun

waw

ha'

hamzah

ya'

ḍ

ṭ

ẓ

‘

g

f

q

k

l

m

n

w

h

'

Y

Es (dengan titik di bawah)

De (dengan titik di bawah)

Te (dengan titik di bawah)

Zet (dengan titik di bawah)

Koma terbalik di atas

Ge

Ef

Qi

Ka

El

Em

En

We

Ha

Apostrof

Ye

B. Konsonan rangkap karena syaddah ditulis rangkap

متعددة
عدة

ditulis

ditulis

Muta‘addidah

‘iddah



xvi

C. Ta’marbutah

1. Apabila dimatikan ditulis h.

حكمة
علة

Ditulis

Ditulis

ḥikmah

illah

(ketentuan ini tidak diperlukan bagi kata-kata Arab yang sudah terserap ke
dalam bahasa Indonesia, seperti shalat, zakat dan sebagainya, kecuali apabila
dikehedaki lafal aslinya).

Bila diikuti dengan kata sandang “al” serta bacaan kedua itu terpisah, maka
ditulis dengan h.

كرمة الأولياء Ditulis Karāmah al auliyā

2. Apabila ta’ marbutah hidup atau dengan harakat, fatha, kasrah dan dammah
ditulis t.

زكاة الفطر Ditulis Zakātul-fitri

D. Vokal Pendek

ـــَ
ـــِ

ـــُ

fathah

kasrah

dammah

ditulis

ditulis

ditulis

a

i

u

E. Vokal Panjang

1

2

3

4

Fathah + alif

جاهلية
Fathah + ya’mati
تنسى
Kasrah + ya’mati
كريم
Dammah + wawu mati

فروض

ditulis

ditulis

ditulis

ditulis

ditulis

ditulis

ditulis

ā

jahiliyyah

ā

tansā

ī

karῑm

ū
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ditulis furūḍ

F. Vokal Rangkap

1

2

Fathah + ya’ mati
بينكم
Fathah + wawu mati
قول

Ditulis

Ditulis

Ditulis

Ditulis

Ai

bainakum

au

qaulun

G. Vokal Pendek Yang Berurutan dalam Satu Kata Dipisahkan dengan
Apostrof

آآنتم

آعد ت

لئن شكرتم

Ditulis

ditulis

ditulis

a’antum

u’iddat

la’in syakartum

H. Kata Sandang Alif + Lam
1. Bila diikuti huruf Qamariyah ditulis dengan menggunakan huruf l (el)

القران
القياس

ditulis

ditulis

al- Qur’ān

al-Qiyās

2. Bila diikuti huruf syamsiyah ditulis dengan menggandakan huruf syamsiah
yang mengikutinya, serta menghilangkan huruf l (el) nya.

السماء
الشمس

ditulis

ditulis

as- Samā’

asy-Syams
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I. Penulisan Kata-kata dalam Rangkaian Kalimat

Ditulis menurut bunyi pengucapannya dan menulis penulisannya

ذوى الفروض
اهل السنة

Ditulis

Ditulis

żawī al- furūḍ

Ahl-as-sunnah


